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Кандидат 
в депутаты Госдумы 
от ЛДПР посетил 
Армавир и ответил 
на вопросы, 
волнующие 
жителей.

Появление на Куба-
ни такой весомой по-
литической фигуры, 
как депутат Госдумы от 
фракции ЛДПР Андрей 
Луговой, уже успело 
повлиять на жизнь ре-
гиона. Напомним, что 
либерально-демокра-
тическая партия опре-
делила его кандидатом 
в депутаты Госдумы 
номер один в 32-й ре-
гиональной группе, то 
есть в Краснодарском 
крае. Поэтому Андрей 
Луговой недвусмыслен-
но дал понять, что соби-
рается глубоко вникнуть 
в местные проблемы, 
а решать их намерен 
на федеральном уров-
не. Опыт у него в этом 
большой. За время, ко-
торое он является заме-
стителем председателя 
комитета Госдумы по 
безопасности и проти-
водействию коррупции, 
было принято столько 
антикоррупционных 
законов, сколько не 
принималось на про-
тяжении всех первых 
двадцати лет истории 
новой России. К при-
меру, чиновников обя-
зали декларировать как 
доходы, так и расходы 
- и не только свои, но 
и своих мужей, жен и 
несовершеннолетних 
детей. Также запрети-
ли госслужащим иметь 

за границей какие-либо 
счета, недвижимость и 
ценные бумаги. А закон 
о конфликте интересов 
запрещает чиновнику 
заниматься тем направ-
лением деятельности, в 
котором он имеет свой 
личный интерес, на-
пример - бизнес. И та-
ких инициатив на счету 
депутата много.

Поэтому, в какой бы 
населенный пункт ни 
приехал Андрей Луго-
вой - а за последние две 
недели он объехал почти 
весь край, повсюду на-
ходится множество же-
лающих встретиться с 
депутатом и поговорить 
о наболевшем. А недав-
но он посетил Армавир 
- самый многонацио-
нальный город Куба-
ни. И там озвучил свою 
точку зрения по поводу 
того, как сейчас обсто-
ит ситуация в регионе и 
как ее можно изменить 
к лучшему.

«НАшА цеЛь - 
«РАсКРеПостить» 
ЛюДей»

- Скажу сразу - на 
Кубани я недавно. До 
этого отвечал во фрак-
ции ЛДПР за Сибирь 
и Дальний Восток. Но 
лидер партии Владимир 
Вольфович Жиринов-
ский предложил мне 
переехать в Краснодар-
ский край, чтобы пред-
ставлять его интересы в 
Госдуме, - обратился к 
армавирцам Андрей Лу-
говой. - Какое мое пер-
вое впечатление от Кра-
снодарского края? Это 
третий по численности 
регион России, здесь 
проживают больше 5,5 

миллиона человек. Так-
же он находится в пя-
терке лидеров по эконо-
мическому развитию. А 
вот по уровню жизни он 
далеко позади многих 
других субъектов РФ. 

Но главное - это то, 
что во многих населен-
ных пунктах края жи-
тели боятся говорить 
о проблемах. По мне-
нию Андрея Лугово-
го, основная причина 
этого - нежелание му-
ниципальных властей 
прислушиваться к на-
селению.

- Цель нашей партии 
в крае - «раскрепостить» 
людей. Мы намерены 
поднимать «больные» 
вопросы снова и снова, 
чтобы чиновники знали: 
пришла партия ЛДПР, 
которая будет говорить 
о нуждах Краснодарско-
го края с высокой три-
буны Государственный 
думы, - заявил Андрей 
Луговой.

Одна из первоочеред-
ных задач - провести 
проверку работы мест-
ных администраций. 
Оценить всю конкур-
сную документацию, 
договоры на аренду зе-
мельных участков. Сло-
вом, разобраться, где 
чиновники делают что-
то для людей, а где для 
себя любимых и своих 
приближенных. И как 
итог - возбудить уголов-
ные дела, наказать ви-
новных и все украден-
ное вернуть в бюджет.

- Лозунг ЛДПР «Раз-
гоним врагов, посадим 
воров!». Кумовству и 
коррупции на Кубани 
не должно остаться ме-
ста, - говорит Андрей 
Луговой.

ЗемеЛьНый 
воПРос ПоДНимут 
в ГосДуме

Люди на слова депу-
тата откликнулись. И 
первым делом всплыл 
«казачий вопрос».

- Андрей Константи-
нович, казаки вас ува-
жают, поскольку вы 
офицер и хорошо по-
служили нашей Родине, 
- обратился к депутату 
заместитель командую-
щего Казачьей нацио-
нальной гвардии Алек-
сей Куралесин. - Вы 
знаете, что на Кубани 
многие имеют казачьи 
корни. Но реабилита-
ция казаков прошла 
только на бумаге. Мы 

же хотим, чтобы казаков 
уравняли в правах с дру-
гими народами России.

По словам Андрея 
Лугового, для начала 
нужно четко обозна-
чить - кого признавать 
казаком, а кого нет. Как 
определить - есть ли 
исторические корни и 
повод себя считать тако-
вым? Потому что сейчас 
вокруг казачества очень 
много споров, необхо-
димо внести ясность.

- Мы понимаем, что 
казаки - это настоящий 
народ, который сохра-
нил лучшие русские 
традиции. Поэтому мы 
предлагаем принять 
краевую программу по 
укреплению кубанско-
го казачества, которая 
будет предусматривать 
поддержку казачьих 
творческих коллективов, 
компенсации за прио-
бретение амуниции, а 
также льготы за несе-
ние службы, в том числе 
приоритетное выделе-
ние земли для хозяйств, 
и так далее, - обозначил 
Андрей Луговой.

Затем армавирцы по-
сетовали на то, что ку-
банские фермеры, вые-
хавшие на «тракторный 
марш» из-за проблем с 
выделением паев, стал-
киваются с агрессивным 
поведением полиции. И 
спросили у депутата: как 

быть в этой ситуации, 
как добиться справед-
ливости?

- Я уже встречался с 
этими фермерами. И 
мы решили, что в рамках 
регионального отделе-
ния ЛДПР будет создана 
комиссия, которая сов-
местно с юристами ста-
нет разбираться в этом 
вопросе, - отреагировал 
Андрей Луговой. - Я 
выслушал мнения обе-
их сторон. Ситуация 
проста: у людей есть зе-
мельные паи и, посколь-
ку сроки, на которые их 
арендовали агропро-
мышленные комплексы, 
подошли к концу, жите-
ли захотели забрать свои 
участки, чтобы исполь-
зовать их более выгод-
но для себя. А крупные 
хозяйства этому проти-
вятся. Проблема эта есть 
во всех регионах России, 
но особенно в тех из них, 
где земля приносит при-
быль, как на Кубани.

Вот люди, отчаявшись 
добиться справедливо-
сти в Краснодарском 
крае, сели на тракторы 
и поехали искать ее в 
Москву. Но, по мне-
нию Андрея Лугового, 
решить эту проблему 
можно только законо-
дательно. Что ЛДПР и 
намерена сделать.

- Вот захотели мы с ва-
ми внести изменения в 

какой-либо закон. Че-
рез час мы с вами раз-
работаем соответству-
ющие поправки, а через 
два - мои помощники 
в Госдуме внесут их 
как законотворческую 
инициативу, и адми-
нистрация президента, 
и правительство долж-
ны будут предоставить 
свои ответы. Это и есть 
законодательная власть 
депутата, и эти ресурсы 
мы должны по максиму-
му использовать на бла-
го людей, - призвал Ан-
дрей Константинович. 

Поэтому так важно 
голосовать 18 сентября 
именно за того депутата, 
который реально может 
решить твои проблемы.

- А тот, кто гордится, 
что не ходит на выборы, 
не доверяя свой голос 
никому, пусть потом не 
удивляется той власти, 
которая определяет 
уровень жизни, - зая-
вил Андрей Луговой. 
- ЛДПР твердо наме-
рена развивать в жите-
лях края активную жиз-
ненную позицию. Если 
доказать людям, что 
мы не только говорить 
умеем, но и добиваться 
результатов, я уверен, 
это привлечет к нам еще 
больше сторонников и 
откроет перед Красно-
дарским краем новые 
возможности.

Материал оплачен со специального избирательного счета Краснодарского регионального отделения политической партии ЛДПР - Либерально-демократической партии России.

Андрей ЛуГовой: 

На Кубани не должно быть места 
кумовству и коррупции!

важным пунктом поездки 
в Армавир сала встреча 
с главами местных диаспор.

Конечно же, приехав в Армавир, Андрей Луговой не мог 
не встретиться с представителями различных диаспор. 
Ведь в этом городе на протяжении веков мирно сосуще-
ствуют русские, армяне, евреи, азербайджанцы, греки 
и многие другие национальности. И, чтобы работать на 
благо жителей, нужно учитывать интересы каждой из них.

- Целью моей встречи с главами диаспор было зая-
вить о том, что в ЛДПР нет ничего такого, что могло бы 
оттолкнуть представителей любой из национальностей, 
- пояснил после встречи Андрей Луговой. - Западная 
пресса любит преподносить ЛДПР как ультранациона-
листическую партию, но это совершенно не так. Мы 
готовы сообща работать со всеми национальностями 
и всем им будем равно помогать. 

 ■ вАЖНо!

Открыты к диалогу со всеми 
национальностями

Досье «КП»

ЛуГовой АНДРей КоНстАНтиНович
Родился 19 сентября 1966 года в семье военнослужащих. В 1987 году окончил 

Московское Высшее общевойсковое Краснознаменное орденов Ленина и Октябрь-
ской революции командное училище имени Верховного Совета РСФСР, был рас-
пределен в Кремлевский полк, подчинявшийся 9-му управлению КГБ. В 1991- 1996 
годах работал в Главном управлении охраны РФ, в Службе безопасности Президента 
РФ, Федеральной службе охраны. Охранял высших государственных лиц. После 
увольнения возглавил службу безопасности телеканала ОРТ, а затем занялся ох-
ранным бизнесом.

2 декабря 2007 года Андрей Луговой был избран депутатом Государственной ду-
мы РФ в составе федерального списка кандидатов, выдвинутых ЛДПР. А 4 декабря 
2011 года пополнил состав парламента уже в шестом созыве.
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